
AM Heller betr. Dichtheitsprüfung 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Die Frage wird an den Stadtbetrieb weitergeleitet und in der nächsten Sitzung erfolgt eine 
Mitteilung. 
 
Breuer betr. TOP 16 Aufsplittung nicht öffentlich/öffentlich 
Kann davon ausgegangen werden, dass dies jetzt die Regel wird? 
Antwort: 
Da, wo es möglich ist, wird in öffentlicher Sitzung über Projekte informiert.  
 
Gemeint waren die Vergaben, die im nicht öffentlichen Teil sehr konkret sind und über die man 
im öffentlichen Teil berichtet soweit es möglich ist. 
Wird dies die Regel werden? 
Antwort: 
Es wird über Bauvorhaben berichtet, es wird aber nicht über jede anstehende Auftragsvergabe 
im nicht öffentlichen Teil berichtet, weil sich vieles auch aus den Bauprojekten ergibt. 
 
Söllheim 
Gibt es neue Erkenntnisse zu berichten, bezüglich dem Bau einer Rettungswache in Bornheim? 
Antwort: 
Man steht mit dem Kreis weiterhin in Verbindung. Gegenwärtig scheint es hinsichtlich der 
Bewertung gewisser Standorte noch eine gewisse Dissens zu geben, die derzeit aufgelöst 
werden soll. Das Thema wird auch am Dienstag, wo der Landrat in Bornheim zu Besuch ist, 
angesprochen. 
 
 


